



MOTION DU 42ème CONGRES EXTRAORDINAIRE

MANIFESTATION

LE 31 MARS 2022

PROCHAIN

**La FNIC-CGT,
réunie en
congrès, s'associe
à cette action et
appelle à ce
qu'aucune arme
ne soit
fournie par la
France pour
alimenter la
guerre.**

Le Congrès de la Fédération Nationale des Industries Chimiques CGT, réunissant 250 délégués de toute la France ainsi que des délégations internationales, salue avec force l'action et la lutte des travailleurs de l'aéroport de Pise avec l'USB (Union Syndicale de Base) qui ont refusé de charger une « aide humanitaire » pour l'Ukraine, qui était en fait une livraison d'armes.

C'est l'affrontement des classes dominantes qui crée la guerre.
C'est notre classe, celle des travailleurs, qui peut et doit stopper la guerre.

Le 31 mars prochain sera organisée par l'USB à Gènes en Italie, une manifestation contre la guerre et contre les envois d'armes et de matériel militaire.

Elle est disponible avec toutes les organisations de la CGT pour organiser une action commune et une riposte à cette violation du droit international.
GUERRE À LA GUERRE !

**Assumons nos responsabilités.
Exigeons la dissolution de l'OTAN au service
de la stratégie de domination de
l'impérialisme.**

NON à l'impérialisme !

**OUI à la réponse aux besoins des
travailleurs et des peuples.**

OUI à la paix et au désarmement.

